



自由参観デー始まる！御来校ありがとうございます

福島教育週間にあわせて、「自由参観」が行われています。今日2日は1・3・5年生、4日は2・4・6年生と3密を避け2日間に分けて実施しています。いつもの授業参観は昇降口からですが、今回は正面玄関から入室し事務室前で検温していただくことになっています。本日も多くの保護者の皆さんに御来校いただき、子どもたちの頑張る姿をご覧いただきました。御家庭でも参観してお感じになったことを話し合い、今年度後半の学校生活について励ましていただければと思います。4日も多数の御来校をお持ちしています。



＜保護者と共に生活科「秋のおもちゃ作り」を楽しむ1年生＞

○ 「美鳥の木」プロジェクトがスタートしました！

昨年度より、子どもたちがお互いに認め合う「美鳥の木」を北校舎階段下の通路に設置しています。友達の良さ等をカードに書いて木に貼っていくものです。今年度も代表委員会を中心にこの取組を継続することになりました。今年度は、昨年度に+1（プラスワン）の発想で、毎週金曜日に放送している「今週の学級のいい話」に併せて「今週の学校のいい話」として紹介することになりました。子どもたちの優しさがさらに学校中に広がることを楽しみにしています。



＜代表委員会からのメッセージ＞6年小島志織さんの放送からみなさん、「美鳥の木」を知っていますか。

美鳥の木はみんなの優しさが集まってくる木です。一小には皆さんが人を思いやる行動・気持ちから生まれたたくさんの優しさがあります。その優しさを葉っぱや優しい温かさという意味を持つキキョウの花、平和のシンボルとされている鳩のカードに書いて広げていきませんか。美鳥の木の活動は11月2日の月曜日から行います。皆さんが見つけた優しさをカードに書いて木に下がっている箱に水曜日の放課後までに入れておいてください。その箱は木曜日に代表委員会があけ、代表委員会によってカードの中から皆さんの優しさを2つから3つ放送させていただきます。その後、集まったカードを美鳥の木に貼り出します。皆さんの優しさを美鳥の木に集めてみませんか。

○ 今週は第2回ノーマディアコントロール週間です。

これはメディアから離れ読書や勉強、お手伝いなどを家族で考え実行する一中学区共通の取り組みです。配付したチャレンジカードに家族で取り組んでみましょう。